

Âge et retraite



Espérance de vie **en bonne santé**



HOMMES

63,4 ans

FEMMES

64,5 ans

Selon la **DARES** (Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques), **l'espérance de vie en bonne santé est de 64,5 ans pour les femmes et 63,4 ans pour les hommes.**

Une progression de 10 mois pour les hommes et un recul de 5 mois pour les femmes par rapport aux chiffres de 2017.

Cette étude est réalisée depuis plusieurs années par ce service public de statistiques piloté par L'Insee.



Il ne s'agit pas de chiffres syndicaux et nous constatons que le gouvernement veut faire partir la population en retraite à 65 ans donc, en mauvaise santé !

Deux conceptions de la retraite s'affrontent, celle considérant que la retraite doit être une « nouvelle vie » et l'autre considérant qu'elle est l'antichambre de la mort !

Être en bonne santé après avoir passé sa vie à travailler et profiter de sa retraite pleinement est le signe d'une société civilisée.

Combien de personnes se retrouvent en retraite avec une invalidité ou avec peu de temps restant à vivre ?

Pour couronner le tout, l'espérance de vie en bonne santé progresse chez les hommes et recule chez les femmes.

L'inégalité entre les sexes se poursuit jusqu'au cimetière !



CONTRE-RÉFORME DES RETRAITES : RETRAIT UN POINT C'EST TOUT